

糸満高校 生徒会

糸満高校生の自慢: 何といっても元気いっぱいで部活動の応援がすごい!



始業式の運営のための話し合い。
夏休みに学校に登校します



役割に分かれて準備を行います



表彰式での賞状やトロフィーの確認

糸満高校の生徒会は一人ひとり個性が強いのですが、コミュニケーション強化を図る活動なども行い、学年違いでも活発に意見が言い合える生徒会を目指しています。糸満高校生からのさまざまな要望（携帯使用方法・ハト対策・省エネ・昼寝タイム導入アイデアなど）を一つでも多く改善したいと活動しています。また、生徒会と聞くと「真面目」なイメージが強いのですが、そのイメージ払拭にも取り組み気軽に生徒会に声をかけてもらいたいです。



生徒会担当
石堂先生(左)と栄野川先生(右)



生徒会長 安室さん

先生インタビュー
生徒会の生徒は自主的に行動出来る「力」を持っているので、私たちはサポート役に徹しています。生徒会の活動を通じて、「企画力」などを養い、将来の職場や地域での行事などに活かしてもらいたいですね。



生徒会の皆さん、
進行お疲れ様でした。

糸満高校

始業式

生徒会の皆さんによる始業式がスムーズに進行していきます。
糸満高校伝統の校訓三唱は素晴らしいかったです。

